

Unser Fair-Mobil-Tag

Das Fair-Mobil kommt jedes Jahr für die 5. Jahrgänge ans VGK - für ein faires Miteinander und gegen Mobbing.

Am Anfang hat eine Organisatorin uns erklärt, was das Fair-Mobil überhaupt ist. Nach der Aufklärung haben wir mit Klassenspielen angefangen, z.B. Wahrheitsspiele. In Teams haben wir im Anschluss mit verschiedenen Materialien Maskottchen gebastelt.

Nach einer kurzen Einweisung auf dem Schulhof haben wir in den Teams Spiele für ein faires Miteinander auf dem Schulhof, in der Pausenhalle und in der Aula gespielt. Dabei waren Stationen wie: Künstler-Tauziehen, Save-Hacking und Raumschiff Eierprise. Bei Raumschiff-Eierprise haben wir rohe Eier mit Bambus-Strohhalmen und Klebeband sicher verpackt.

Nach dem Durchlaufen aller Stationen sind wir zurück in unsere Klassenräume gegangen und dort haben wir die Eier aus der Höhe fallen lassen. Dabei haben wir geguckt, welche Eier den Fall überleben und welche nicht.

Wir haben viel gelernt und hatten einen tollen Tag

(Enna, Lyn und Liv aus der 5c)

Unser Fair-Mobil-Tag

Nach einer Begrüßung haben wir zuerst Spiele gespielt, z.B. Fruchtsalat und ein Teamspiel zum Zusammenhalt in der Klasse. Dann haben wir in verschiedenen Teams Maskottchen aus vier Strohalmen, einem Luftballon, einem Stift und Klebeband gebaut. Leider sind im Laufe des Tages vier Maskottchen kaputt gegangen. Nach einer Pause haben wir von den OberstufenschülerInnen aufgebaute Teamstationen durchlaufen und viel Spaß dabei gehabt. Dabei waren z.B. Teamkran, Gekonnt geküsst, Safe Hacking, Künstlertauziehen und Raumschiff Eierprise. Diese Aktionen haben alle sehr viel Spaß gemacht. Am Ende haben wir den Klassenkompass besprochen und die gebastelten Eier der Station Raumschiff Eierprise aus 1,5 m Höhe runtergeworfen.

Das Fair-Mobil ist gegen Mobbing und andere Streitereien. Die Teamer bringen und bei, dass Streiten und Ärgern keine gute Lösung ist. Das Fair Mobil kommt jedes Jahr für alle fünften Klassen zu uns. (Jan, Julius und Lukas aus der 5c).